
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「やさしい せかい」でひも解く「やさしい日本語」 
 

でも、一定の配慮は必要かも。                

 

日本語って、思った以上に通じます。             

 

やさしい日本語ラップ「やさしい せかい」（1 番のみ） 

入間市国際交流協会 
Iruma International Friendship Society 
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外国人とのコミュニケーションを”つなぐ”ためのハサミ     

〇で■な△を、☆の◆して、◎に▼した。 

 

「・・・」には何が隠れているの？ 

カイエン カイシキ ジョウエイ ハジマルでいいじゃない 

 

キラキラした目 ギラギラした目 

最近見つけた「やさしい日本語」 

このパンフレットは『入門・やさしい日本語』認定講師 徳永由佳さんの講座をもとに、入間市国際交流協会で作成したものです。 


